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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
Punto 2) Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 
♦ Presentazione progetti di legge 
 
Proposta di legge n. 227 al Parlamento “Convivenza registrata – Disciplina delle unioni di 
fatto”, presentata dal Consigliere Ricca il 19 gennaio 2006 ed assegnata in sede referente 
alla IV Commissione il 24 gennaio 2006 
 
Punto 3) Interrogazioni e interpellanze 
 
Interrogazione n. 11 dei Consiglieri Ghiglia, Casoni, Boniperti, Botta, Vignale inerente a 
“Aree ex Fiat AVIO e cittadella della salute”. 
Risponde l’Assessore Susta. Replica il Consigliere Vignale. 
 
Interpellanza n. 52 dei Consiglieri Robotti e Chieppa inerente a “Tutela e salvaguardia del 
settore aerospaziale”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Susta) 
 
Interrogazione n. 89 dei Consiglieri Vignale, Casoni, Botta, Boniperti, Ghiglia inerente a 
“La Regione finanza il Gay Pride”. 
Risponde la Presidente Bresso. Replica il Consigliere Vignale. 
 
Interrogazione n. 161 dei Consiglieri Scanderebech e Guida inerente a “Palazzo della 
Regione”. 
Risponde la Presidente Bresso. Replica il Consigliere Guida. 
 
Interrogazione n. 502 dei Consiglieri Ghigo, Burzi, Nastri, Cotto, Leo, Cirio, Pichetto 
Fratin, Ferrero, Pedrale, Cavallera inerente a “Nomina Direttore generale ATC di Torino”. 
Risponde la Presidente Bresso. Replica il Consigliere Ghigo. 
 
Interrogazione n. 406 del Consigliere Allasia inerente a “Linea ad alta tensione a Venaria 
Reale”. 
Risponde l’Assessore Susta. Replica il Consigliere Allasia. 
 
Interpellanza n. 148 dei Consiglieri Casoni, Boniperti, Botta, Ghiglia, Vignale inerente a 
“Risanamento elettrodotti in alta e altissima tensione”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Susta). 
 



Interpellanza n. 234 dei Consiglieri Placido e Boeti inerente a “Traliccio ad alta tensione 
nei pressi di Via Volturno in Cascine Vica - Rivoli”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Susta). 
 
Interrogazione n. 432 della Consigliera Ferrero inerente a “Usi civici di San Sebastiano 
Po”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Susta). 
 
Interrogazione n. 162 dei Consiglieri Scanderebech e Guida inerente a “Provvedimenti 
economici nei confronti dell’agricoltura”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore De Ruggiero) 
 
Interpellanza n. 158 dei Consiglieri Botta, Rossi inerente a “Interventi per garantire la 
sicurezza sul territorio della Circoscrizione Nord del Comune di Alessandria e, più in 
generale, a tutta la città”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Caracciolo) 
 
Interrogazione n. 75 del Consigliere Scanderebech inerente a “Autostrada Asti-Cuneo” 
Risponde l’Assessore Borioli. Replica il Consigliere Guida. 
 
Interrogazione n. 321 del Consigliere Ricca inerente a “Potenziamento Isoradio”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Bairati) 
 
Interrogazione n. 398 del Consigliere Cirio inerente a “Accesso al sistema ADSL per i 
comuni del Roero”. 
(Concordata risposta scritta con l’Assessore Bairati) 
 

 
Iscrizione nuovo argomento all’ordine del giorno: 

 
 
 Ordine del giorno n. 244: “Gravi problematiche relative all’applicazione della 

nuova normativa europea in tema di produzione zuccheri”, presentato dai 
Consiglieri Rossi, Allasia, Dutto, Monteggia. 

(ISCRITTO) 
 

 
 
Punto 4) Comunicazioni della Giunta regionale in merito a: 

 
Situazione occupazionale FIAT  

 
 (Iniziato dibattito) 
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Punto 4) Comunicazioni della Giunta regionale in merito a: 

 
Situazione occupazionale FIAT  

 
 (Concluso dibattito) 
 

 
Atti di indirizzo collegati 
 

 Ordine del giorno n. 174 “2° piano strategico futuro produttivo di Mirafiori e 
rilancio della vocazione industriale della città”, presentato dai Consiglieri Chieppa e 
Robotti. 

          (approvato) 
 

 Ordine del giorno n. 216 “Licenziamenti Fiat a febbraio”, presentato dai 
Consiglieri Giovine e Lupi. 

          (Respinto) 
 
 
 
 Ordine del giorno n. 217 “Calo produzione industriale” presentato dai Consiglieri 

Giovine e Lupi. 
          (Respinto) 

 
 

Atti ispettivi assorbiti dal dibattito: 
 
interpellanza n. 429 “Interventi regionali per contrastare lo stato di sofferenza del settore 
industriale nella provincia di Alessandria”, presentata dai Consiglieri Botta, Casoni, 
Boniperti, Ghiglia, Vignale; 
 
interrogazione n. 447 “Situazione ARVIN MERITOR – già Way Assauto”, presentata dai 
Consiglieri Deambrogio, Clement, Barassi, Dalmasso, Bossuto, Valloggia; 
 
interrogazione n. 516 “Cassa integrazione Olimpica”, presentata dai Consiglieri Barassi, 
Clement, Dalmasso, Deambrogio, Valloggia; 
 



interpellanza n. 474 “Attivazione da parte di Fiat della misura di ‘mobilità lunga’”, 
presentata dalla Consigliera Ferrero; 
 
interrogazione n. 497 “Esuberi di FIAT AUTO”, presentata dai Consiglieri Barassi, 
Bossuto, Clement, Deambrogio, Valloggia 
 

 
Punto 5) Proseguimento esame disegno di legge n. 175 “Modifiche 
all’articolo 29 della legge regionale 22 marzo 1990, n. 12 (Nuove norme 
in materia di aree protette)” – relatore Travaglini 
(differimento esame ad altra seduta) 
 
Punto 6) Proposta di deliberazione n. 45 “Legge n. 560/1993. 
Autorizzazione all’Agenzia Territoriale della Casa della Provincia di 
Torino all’utilizzo dei proventi derivanti dalle alienazioni di alloggi per il 
ripianamento di disavanzi finanziari” 
(svolta discussione generale) 
 
Punto 8) Disegno di legge n. 148 “Disciplina delle associazioni di 
promozione sociale” – relatrici Pozzi e Cotto 

 (Testo emendato ed approvato all’unanimità con 44 voti favorevoli) 
 
Punto 10) Testo unificato disegno di legge n. 163 e proposte di legge n. 
131 e 143 “Disposizioni in materia di collaborazione e supporto 
all’attività degli – enti locali piemontesi” – relatore Bizjak  

 (Testo approvato all’unanimità con 43 voti favorevoli) 
 
 
Punto 17) Ordine del giorno n. 170 “Carenza organici Vigili del fuoco e 
sicurezza Olimpiadi invernali”, presentato dai Consiglieri Motta, Lepri, 
Muliere, Cattaneo, Robotti, Turigliatto, Bizjak, Buquicchio, Laus, 
Rutallo, Dalmasso, Bossuto, Valloggia, Clement, Rabino, Moriconi, 
Deambrogio, Barassi, Ricca 
(APPROVATO) 
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